

Napapijri ohne Footwear-Lizenzpartner

Geschrieben von: Renée Diehl

Dienstag, den 08. Mai 2018 um 15:58 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 09. Mai 2018 um 11:25 Uhr

Nach über zehn Jahren Zusammenarbeit beendet die HN Footwear GmbH den Schuh-Lizenzvertrag für die zur VF Corporation gehörende Marke Napapijri.

Zur Partnerschaft gehörten die Entwicklung, die Produktion und der Vertrieb von Damen- und Herrenschuhen im europäischen Ausland. „Wir haben die Partnerschaft sehr geschätzt und Napapijri erfolgreich im Schuhhandel etabliert. Jetzt ist es an der Zeit, dass die Schuhkollektion von Napapijri neue Wege geht“, sagt Jeton Bujupi, Geschäftsführer der HN Footwear GmbH, die Teil der Hamm Market Solutions GmbH & Co. aus Osnabrück ist und sich auf den Vertrieb von Lizenzmarken aus dem Footwearbereich spezialisiert hat.

Weitere Informationen unter www.hamm-footwear.com .